
Einfache Anfrage betr. Flüchtlinge in Langnau 
 
Wie geht es unseren Flüchtlingen? Wie viele Ukrainer*innen mit Schutzstatus S leben in 
Langnau, wie viele aus anderen Ländern mit anderen Bewilligungen?  
Wie viele Unterkünfte können angesichts des zu erwartenden Zuwachs im Winter bereit 
gestellt werden? Wie bewähren sich die versprochenen Rundtisch-Gespräche? 
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